

Si tacuisses

Si tacuisses

Da stolpert doch gerade wie Griesgranulat
aus meinem stolz verstellten

GEHIRN

ein friemelnder Gedanke polternd los
hauchfeinklein wie Kuhmistzwirn.

Na, den zitiert mein

MUND

forsch fordernd
zu sich heran
und merkt sofort, so tickt ja wer,
der nur dünnzwirbeln kann.

Mein GEHIRN schluckt empört,
weist fiese Kritik brüsk zurück.

Es sei doch verdammt noch mal
eher erhabene Pflicht

dass, wenn ...

ja , also ...

aber wirklich

eine Kommandozentrale

überhaupt wie ...

halt etwas denke

und , ..äh ..

ein MUND

dem

verflucht dann

gefälligst aber

Bedeutung

schenke.

Da schallt mündlicher Widerspruch lautstark nach oben.

Hör bloß auf, dich für hirnfreien Blubberbrei auch noch zu loben

Wenn deine verquirelte Denkzentrale nur Pestbeulen kennt,

kann kein noch so eloquentes Sprechinstrument,

von dir ideenfrei zugegeschlemmt,

ob befehlswillig

oder

feindlich

dem HIRN gesonnen,

oder

einfach nur
von sich eingenommen,
daraus mehr als dünnpfeffig
flüchtige Fürze kreieren
und muss sich
für sowas auch noch genießen.

Ja soll doch ein GEHIRN klare Gedanken wagen,
die wir MUNDmimen
dann liebend gern
über alle Maulsperrren jagen.

Nur unverkohlt kalte
GEHIRNlosfetzen
sollen
bitte
nie
unseren Lippenrand
jemals
verätzen.

Wolfgang Karwatzki

© **Wolfgang Karwatzki**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)